

Fisiología animal (primera y segunda adjuntas)

Doña Mercedes Alonso Bedate.
Doña Aurora Pérez Torromé.

Madrid, 9 de abril de 1969.—El Secretario general, F. Hernández Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de las instituciones políticas y administrativas de España» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 24 de enero de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de las instituciones políticas y administrativas de España», vacante en la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad, ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Alberto Gil Novales.

Madrid, 10 de abril de 1969.—El Secretario general, F. Hernández Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la Adjunta del grupo XIII. «Electrónica», de la Escuela de Ingeniería Técnica Aeronáutica, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado quinto de la Orden del Ministerio de Educación y Ciencia de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de julio), por la que se convocaba concurso-oposición para cubrir vacantes de Profesores adjuntos de Escuelas Técnicas de Grado Medio, se pone en conocimiento de los opositores admitidos al grupo XIII, «Electrónica», a fin de que efectúen su presentación ante el Tribunal el día 28 de mayo, a las diecisiete horas, en los locales de esta Escuela de Ingeniería Técnica Aeronáutica (plaza del Cardenal Cisneros, 3), para comenzar los ejercicios.

Madrid, 26 de febrero de 1969.—El Presidente, Francisco García Moreno.

RESOLUCION del Tribunal al concurso-oposición a las plazas de Jefes de Sección de la Escuela de Medicina Legal de Madrid por la que se convoca a los opositores.

Se pone en conocimiento de los señores que han solicitado tomar parte en el concurso-oposición a las plazas a Jefes de Sección de la Escuela de Medicina Legal de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid, que los ejercicios de las mismas darán comienzo el día 18 de junio próximo, a las once de la mañana, en el Departamento de Farmacología de esta Facultad.

El resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores se hará público en el tablón de anuncios de esta Facultad en la misma fecha de su celebración.

Madrid, 11 de abril de 1969.—El Presidente, B. L. Velázquez.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a las plazas de Profesores adjuntos que se citan de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Cartagena por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado quinto de la Orden del Ministerio de Educación y Ciencia de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de julio), por la que se convocaba concurso-oposición para cubrir las vacantes de Profesores adjuntos de Escuelas Técnicas de Grado Medio, se pone en conocimiento de los opositores admitidos a la referida oposición, a fin de que efectúen su presentación ante el Tribunal, en los locales de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Cartagena, los días y horas que a continuación se indican:

Grupo IV, «Dibujo II», día 6 de junio, a las diecisiete horas.
Grupo XIII, «Mecánica I», día 6 de junio, a las dieciocho horas.

Grupo XIV, «Mecánica II», día 6 de junio, a las dieciocho horas.

Grupo XVI, «Mecánica IV», día 6 de junio, a las diecinueve horas.

Cartagena, 14 de abril de 1969.—El Director, Calixto Muñoz.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XII. «Generadores y Motores térmicos (tercer año). Proyectos (quinto año A)», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Oviedo, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores aspirantes a la cátedra del grupo XII. «Generadores y Motores térmicos (tercer año). Proyectos (quinto año A)», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Oviedo, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el miércoles día 28 de mayo próximo, a las trece horas, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos (plaza del Cardenal Cisneros, b.º 3. Ciudad Universitaria, Madrid).

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar (artículo 12 del vigente Reglamento de Oposiciones de 29 de octubre de 1962, «Boletín Oficial del Estado» del 19 de noviembre).

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto, así como realizará el sorteo, si a ello hubiere lugar, para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores.

Madrid, 22 de abril de 1969.—El Presidente, Manuel Avello Ugalde.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia antigua» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia antigua» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, convocado por Orden de 13 de octubre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 7 de noviembre), para el día 6 de junio próximo, a las cinco de la tarde, en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Duque de Medinaceli, número 4.

En dicho acto harán entrega de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la plaza, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

A continuación, el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 28 de abril de 1969.—El Presidente, Luis Suárez Fernández.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Geografía e Historia» de Escuelas Normales por la que se señalan fecha, lugar y hora en que se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores.

Se hace público que el sorteo que señala el apartado séptimo de la Orden ministerial de 15 de octubre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de noviembre), para determinar el orden de actuación de los opositores a cátedras de «Geografía e Historia» de Escuelas Normales, tendrá lugar el día 19 de mayo actual, a las cinco de la tarde, en la Escuela Normal «Santa María», Ronda de Toledo, 9.

Madrid, 3 de mayo de 1969.—El Presidente, Juan Benito Arranz.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz referente a las oposiciones para proveer tres plazas de Oficiales técnicos administrativos de esta Corporación.

Conforme determina el Reglamento de Concursos y Oposiciones y a los efectos previstos en el mismo, se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones para proveer tres plazas de Oficiales técnicos administrativos de la Diputación Provincial de Cádiz.

Admitidos

1. D. Federico Aguirre Fernández.
2. D. Manuel Camacho Beltrán.

3. D. Roque Fernández Gállego.
4. D. José Manuel Lucena González
5. Srta. Ana María Pérez de Vargas y Ferrás.
6. D. José María Prieto Morales.
7. D. Sergio Ramírez Rivero.
8. D. José Luis Ruiz-Nieto Guerrero.
9. D. Cristóbal Serrano Gómez

Excluidos: Ninguno.

El Tribunal que habrá de proveer la oposición estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Fernando J. Portillo Scharfhausen, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial; suplente, don Pedro Lacave Patero, Diputado provincial.

Vocales:

Don José Martínez Gijón, suplente, don José María Navarrete Urieta, Catedráticos de la Facultad de Derecho de Sevilla; Don Francisco Carballo Cofanda; suplente, don Gabriel Sánchez de Lamadrid y Sandoval, Abogados del Estado de la provincia.

Ilustrísimo señor don Antonio Emano Pinarolas, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales

Don Juan Tamariz-Martel Febró, Secretario de la Diputación, suplente, don Eduardo Baraja Garceller, Oficial Mayor, Letrado de la misma.

Secretario: Don José Herrero Medina, Jefe de Negociado de Personal de la Diputación.

Lo que se publica a los efectos de su posible recusación por los interesados en el plazo de quince días.

Cádiz, 28 de abril de 1969.—R. Presidente, Fernando J. Portillo Scharfhausen.—2.582-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid referente al concurso de méritos convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Subjefe de Sección del Cuerpo Técnico-Administrativo Provincial.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 105, del día 3 de mayo de 1969, se han publicado las bases de convocatoria y bases del concurso de méritos convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Subjefe de Sección del Cuerpo Técnico-Administrativo Provincial.

Las instancias para tomar parte en el mismo deberán presentarse dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de la Corporación, García de Paredes, 65, cualquier día hábil, de diez de la mañana a una de la tarde, y debidamente reintegradas.

Madrid, 6 de mayo de 1969.—El Secretario accidental, Rufino Peñalva Bernat.—2.583-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid referente al concurso de méritos convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Jefe de Negociado del Cuerpo Técnico-Administrativo Provincial.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 105, del día 3 de mayo de 1969, se han publicado las bases de convocatoria y bases del concurso de méritos convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Jefe de Negociado del Cuerpo Técnico-Administrativo Provincial.

Las instancias para tomar parte en el mismo deberán presentarse dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de la Corporación, García de Paredes, 65, cualquier día hábil, de diez de la mañana a una de la tarde, y debidamente reintegradas.

Madrid, 6 de mayo de 1969.—El Secretario accidental, Rufino Peñalva Bernat.—2.579-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de La Coruña por la que se anuncia convocatoria para proveer en propiedad mediante concurso de selección una plaza de Sargento y otra de Cabo de la Policía Municipal.

Para poder optar a la plaza de Sargento se requiere ser Cabo de la Policía Municipal de La Coruña y llevar cuando menos cinco años de servicio en su categoría.

Y para poder optar a la plaza de Cabo se requiere ser Policía municipal de La Coruña y reunir la circunstancia anterior.

Ambas plazas están sujetas con arreglo a los grados asignados a los títulos por la Ley 103/1963 de 20 de julio.

Las plazas figurarán publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia, contándose en plazo de presentación de instancias desde esta publicación, treinta días hábiles.

La Coruña, 22 de abril de 1969.—El Alcalde, José Pérez-Ardá López-Vallinero.—2.696-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mieres por la que se anuncia pública la composición del Tribunal calificador del concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico-auxiliar de la Dirección de Obras Municipales (título de Grado Medio) con especialidad de Perito de Obras Públicas de esta Corporación.

El señor Alcalde Presidente, por decreto del día de la fecha ha nombrado el Tribunal para calificación del concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico auxiliar de la Dirección de Obras Municipales (título de Grado Medio) con especialidad de Perito de Obras Públicas, que ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: Señor Alcalde, don Galderino Lorenzo Suárez.

Vocales:

Don Gonzalo Gutiérrez Gilman, Director de la escuela de Ingeniería Técnica Minera de esta villa, en representación del Profesorado oficial del Estado

Don José González García, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Luis Cuesta Rodríguez, Arquitecto Jefe de la Oficina de Obras Municipales.

Don Avelino Martínez Fernández, en representación del Colegio Oficial de Recultivos de Minas y Fábricas.

Secretario: Don Gumersindo Martínez Fernández, Secretario del Ilustrísimo Ayuntamiento.

Los interesados pueden impugnar el nombramiento de este Tribunal si lo estiman contrario a la legislación vigente, mediante recurso de reposición ante el señor Alcalde Presidente del Ilustrísimo Ayuntamiento, en el plazo de quince días, contados a partir de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con lo establecido en el artículo octavo del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957.

Mieres, 23 de abril de 1969.—El Alcalde.—2.587-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Salamanca por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición libre de Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa.

Relación de admitidos y excluidos a la oposición libre para la provisión de plazas vacantes de Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa:

Admitidos

- Don Emilio de la Cuesta Mediero
- Don Jerónimo Gómez Hernández.
- Don Agustín Martín Martín.
- Don Adolfo Díaz Pierna.
- Don César Saiz Alonso.
- Don Miguel de Vargas Méndez.
- Don Santos Sánchez Prieto.
- Don José Estévez Sánchez.
- Don José Jaime Pérez-Moneo Mañosa.
- Don José Rivas Holzado.
- Don Cristóbal Serrano Gómez.
- Don Feliciano Jesús Ledesma Segurado.
- Don Manuel Camacho Beltrán

Excluidos

Ninguno.

Se concede un plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la inserción de esta lista en el «Boletín Oficial del Estado», para reclamaciones.

Salamanca, 28 de abril de 1969.—El Alcalde accidental, Miguel Rodríguez.—2.609-A.

RESOLUCION del Cabildo Insular de Tenerife referente a la oposición para proveer en propiedad la plaza de Archivero de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 50, del día de ayer, publica anuncio haciendo público la convocatoria de oposición para proveer en propiedad la plaza de Archivero de esta Corporación.